

El gobierno aumenta un 50% el presupuesto destinado a la lucha contra la violencia machista

Fecha de publicación: 11/12/2015 0:00

Descripción:

"Desde el Ayuntamiento nosotros sí vamos a trabajar duro para erradicar este problema. Nosotros sí creemos que es un gran problema en el municipio de Móstoles y en todos los municipios de España. No queremos dar ningún paso atrás y vamos a actuar contundentemente para que nadie desde ningún ámbito intente retroceder los derechos conseguidos. Tenemos que seguir adelante y sobre todo tenemos que propiciar que se erradique esta lacra social", ha resaltado el Alcalde, David Lucas.

El Gobierno destinará 409.836 euros, frente a los 273.224 que se presupuestaron en 2015.



El Gobierno Municipal destinará a la lucha contra la violencia de género 409.836 euros durante 2016, un 50% más que el presupuesto de 2015, que destinó un total de 273.224 euros.

Uno de los compromisos adquiridos por el Gobierno Municipal desde que tomó posesión fue el de incrementar el 50 por ciento los recursos que desde el Ayuntamiento se dediquen a la lucha contra la violencia machista.

Para David Lucas, "esto ya es una realidad y así ha quedado reflejado en el presupuesto para 2016, que ha aprobado la Junta de Gobierno Local y que será aprobado en breve por el Pleno del Ayuntamiento. Queremos que Móstoles sea una ciudad de tolerancia cero contra la violencia machista, estableciendo políticas de mayor atención y mayor eficacia, tanto en la prevención, como en la actuación y el seguimiento de las mujeres afectadas".

Pacto contra la violencia de género

El Pleno municipal acordó por unanimidad el 24 de septiembre un pacto para luchar contra la violencia de género. Así como el compromiso del Ayuntamiento de Móstoles por impulsar un gran pacto ciudadano y social con instituciones, organizaciones políticas y sindicales, y con entidades asociativas de Móstoles y centros educativos. Para ello el Alcalde, David Lucas, se comprometió a que se aumentaran los recursos municipales, tanto económicos como humanos, para luchar contra esta lacra.

En este sentido, David Lucas ha indicado que "son necesarias campañas institucionales de sensibilización y formación, en todos los estratos sociales, pero sobre todo también con especial atención a los más jóvenes, donde se nota que existe en estos momentos una mayor incidencia de este problema".

Otros de los objetivos del incremento presupuestario será la puesta en marcha de sistemas de detección precoz y sobre todo, con especial atención a los menores víctimas de violencia de género con ampliación del horario de atención psicológica infantil; la recuperación integral de las mujeres en situación de violencia de género, proporcionándolas las herramientas suficientes para alcanzar la recuperación de su autonomía e independencia respecto de sus agresores.

David Lucas ha destacado su voluntad de que en las medidas sean partícipes colectivos, entidad es, asociaciones y también las afectadas, para hacer de verdad una buena política que tenga resultados positivos.

"Desde el Ayuntamiento nosotros sí vamos a trabajar duro para erradicar este problema. Nosotros sí creemos que es un gran problema en el municipio de Móstoles y en todos los municipios de España. No queremos dar ningún paso atrás y vamos a actuar contundentemente para que nadie desde ningún ámbito intente retroceder los derechos conseguidos. Tenemos que seguir adelante y sobre todo tenemos que propiciar que se erradique esta lacra social", ha resaltado David Lucas.